Mit der Bezirksmeisterschaft in Roth begann die diesjährige Saison im Kunstradsport. Astrid Schmiedl startete für den RMSC Solidarität Schwabach erstmals bei den Juniorinnen und erreichte im Wettbewerb 1erKunstfahren, unter neun Starterinnen den siebten Platz.

Trotz Trainingsrückstands aus einer Sportverletzung zeigte Astrid eine gute Leistung. Mit 47,90 Punkten aus 25 verschiedenen Kürelementen nahm sie den siebten Ausgangsrang ein und mußte als dritte Starterin auf die Fahrfläche. In ihrer ansonsten nahezu fehlerfreien Kür blieb ein Abstieg beim Kehrstand der einzige Wermutstropfen. Somit fuhr sie 44,43 Punkte aus und wahrte genügend Abstand auf die beiden nachfolgenden Plätze. Ganze 0,09 Punkte fehlten ihr in der Endabrechnung, um noch an Nina Tauscher (55,60/44,51) von der Soli Roth vorbei zu ziehen.

Mittelfrankens Spitzenfahrerin der Juniorinnen ist Milena Slupina, TSV Bernlohe, die mit 160,90/155,25 Punkten deutlich vor Corinna Fürsattel, RSV Fürth-Vach (111,00/104,68) gewann. Bei den Junioren holte Manuel Moser, RKV Herzogenaurach, mit 120,90/109,56 Punkten den mittelfränkischen Titel.

Foto: Solivorstand Alfred Rettig-Hiebsch konnte seiner Sportlerin zu ihrer Leistung gratulieren.